

Martínez: "Las dos candidatas a rectoras no son las más adecuadas" - Levante - 24/01/2018

Martínez: «Las dos candidatas a rectoras no son las más adecuadas»

► El aspirante a rector de la Universitat carga contra sus rivales al presentar sus «credenciales como feminista»

R. MONTANER COLL VALÈNCIA

■ El largo mes de campaña electoral al rectorado de la Universitat de València (UV) arrancó ayer con el aspirante Vicent Martínez abriendo fuego contra las dos candidatas que quieren ser la primera rectora de la UV en sus más de medio milenio de historia, María Antonia García Benau y Mavi Mestre.

Martínez eligió la sede histórica de La Nau para comparecer ante el personal de la UV en su primer acto

electoral. Al hablar sobre feminismo e igualdad compartió la idea de que la UV necesita una rectora, «pero no las dos que se han presentado como candidatas, porque considero que no son las mujeres más adecuadas para dirigir en este momento la Universitat».

Así, ha puesto como ejemplo la política de género que realiza el Ayuntamiento de València con Joan Ribó en la alcaldía, «mucho más potente que la que hemos tenido que aguantar durante 23 años con Rita Barberá». «Yo puedo presentar también mis credenciales como feminista -ha añadido- porque soy el único astrónomo que ha estado desde el inicio, siendo varón y elegido por toda la comunidad de

astrónomos, en la Comisión de Mujer y Astronomía de la Sociedad Española de Astronomía».

También dice que su equipo «será muy femenino, porque lo hemos buscado sobre todo por la capacidad de dar un sentido importante a las políticas de igualdad y porque creemos que hay mujeres que están muy comprometidas con la institución y que realmente no van a participar en este juego de que ahora toca rectora y ahora no».

Limitación a los vicerrectorados

Martínez cargó también contra «la perpetuación en los cargos de la UV». «Una institución como la nuestra -subraya- no puede permitirse perder un valor tan funda-



Martínez en su primer acto de campaña ayer en La Nau. LEVANTE-EMV

mental de la democracia como es la renovación». En ese sentido, destaca que, al igual que los rectores y los decanos, «los vicerrectores han de tener una limitación de solo dos mandatos (8 años)». Justifica esta posición en que «desgraciadamente, se realizan mejor las cosas al principio que al final, ya que el cansancio afecta y las ideas no son tan

buenas como las que teníamos en el pasado». «Una situación que afecta a la propia candidata a rectora de la candidatura más continuista», dijo en alusión a Mestre, que lleva 12 años de vicerrectora.

Promete reducir la jornada del Personal de Administración y Servicios (PAS) de más de 60 años como en la Universidad de Alicante.